

Utamakan Keselamatan Pemudik, Kasal Lepas Mudik Gratis Bersama TNI AL, Gunakan Jalur Laut dan Darat

Suhendi - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Apr 19, 2023 - 07:28



JAKARTA - Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali melepas secara resmi Mudik Gratis Bersama bagi Prajurit TNI AL dan masyarakat sejumlah 861 orang pemudik yang akan pulang ke kampung halaman dengan jalur laut menggunakan kapal perang KRI Banjarmasin-592

(KRI BJM-592), bertempat di Markas Komando (Mako) Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil), Jakarta Utara, Selasa (18/04).

Kasal mengatakan pelaksanaan mudik bersama yang diselenggarakan TNI AL bekerja sama dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas), Kementerian Perhubungan dan PT Pelabuhan Indonesia (Persero) (Pelindo) merupakan salah satu bentuk perhatian berbagi kebahagiaan dan kepedulian dalam mengurangi beban ekonomi dan kemacetan serta resiko kecelakaan bagi masyarakat umum selama mudik lebaran utamanya yang menggunakan kendaraan roda dua, sehingga dapat bersilaturahmi dengan keluarga di kampung halaman, merayakan hari Raya Idul Fitri dan libur lebaran dengan aman.

Mudik menggunakan KRI Banjarmasin-592 (KRI BJM-592) ini mengambil rute Jakarta – Semarang – Surabaya, dan akan mengangkut jumlah pemudik dari Jakarta tujuan Surabaya sebanyak 293 orang dengan total kendaraan 102 motor. Untuk pemudik tujuan Jakarta menuju Semarang sebanyak 504 orang dengan total kendaraan 152 motor. Sedangkan pemudik dari Semarang menuju Surabaya sebanyak 9 orang dengan total kendaraan 6 motor. Sehingga total keseluruhan penumpang sebanyak 811 orang dan 52 balita, serta jumlah kendaraan sebanyak 261 motor.

Arus balik akan berlangsung pada 25 April 2023, KRI BJM-592 sampai dengan saat ini yang telah terdaftar yang akan mengikuti arus balik keseluruhan 311 orang dan 80 motor dengan rincian dari Surabaya menuju Jakarta sebanyak 139 orang dengan kendaraan sebanyak 30 motor. Sedangkan dari Semarang menuju Jakarta sebanyak 172 orang dengan kendaraan sebanyak 80 motor. TNI AL terus menerima pendaftaran secara terbuka untuk masyarakat yang akan mengikuti arus balik jalur laut, utamanya pengendara roda dua.

Pada hari yang sama Kasal juga melepas mudik bersama lebaran tahun 2023 bekerja sama dengan mitra-mitra bank TNI AL, diantaranya Bank Mandiri, Bank Nasional Indonesia (BNI), Bank Rakyat Indonesia (BRI), Bank Syariah Indonesia (BSI), Kementerian Perhubungan, Bank Woori Saudara, Bank BJB, dan Bank Arta Graha. Disamping itu dari beberapa instansi yaitu Paspampres dan Satker Mabesal juga ikut serta berkontribusi pada kegiatan tersebut.

Sejumlah 135 bus disiapkan untuk para prajurit TNI AL dan keluarga yang berdomisili di wilayah Jakarta yang diberangkatkan dari Mabesal dan Komando Utama (Kotama) wilayah Jakarta. Tujuan mudik bersama terbagi 3 jalur rute mudik, diantaranya Rute Utara Jakarta-Surabaya, Rute Tengah Jakarta-Mojokerto, dan Rute Selatan Jakarta-Yogyakarta. Sekitar 6.170 prajurit TNI AL dan keluarganya yang akan melaksanakan Mudik Lebaran dari Jakarta menuju ke sejumlah daerah di wilayah Jawa seperti Yogyakarta, Mojokerto, Surabaya dan daerah-daerah tujuan lainnya.

"Saya ucapkan terima kasih banyak kepada TNI Angkatan Laut dan juga bapak Kasal atas program mudik gratis ini sangat membantu sekali untuk kita masyarakat melaksanakan mudik aman nyaman serta insha allah doanya semoga rombongan sampai tujuan dengan selamat dan berkumpul dengan keluarga di kampung", ucap Reynaldi salah satu peserta mudik gratis.

"Saya mewakili seluruh kru dari armada bus mengucapkan terima kasih banyak atas dilaksanakannya mudik gratis ini, sangat membantu sebagai penghasilan

tambahan kami terutama menjelang hari raya idul fitri. Kegiatan inipun dilaksanakan dengan sangat baik karena telah melewati pengecekan ketat baik dari kesiapan kendaraan maupun kesehatan para kru serta penumpang", ucap setiawan salah satu driver bus. (Dispenal)